

Deine Stärken – unsere Zukunft.



Mit neuem Slogan und neuem Flyer bekennt die Stelle Ausbildung Farbe:

„Wir sind offen für Vielfalt“

Ausbildung bei der Stadt Braunschweig

In Kooperation mit dem Projekt *iko-offen für Vielfalt* des Büros für Migrationsfragen hat die Stelle Ausbildung einen neuen Flyer entwickelt. Ein Ziel des Projektes *iko* ist die Erhöhung der Ausbildungsbeteiligung von Jugendlichen mit Migrationshintergrund.

Die Frage, wie das gelingen kann, war Gegenstand diverser Kooperations-treffen zwischen den Beteiligten des Fachbereichs Zentrale Dienste (Cordula Holz-Bachmann, Frank Dierich, Carmen Holzen, Anja Paetz und Björn Brandt) und des Büros für Migrationsfragen (Judith Armbruster, Jae-Bog Meyerholz und Petra Ulbrich), die hierzu gemeinsam Ziele erarbeitet und deren Umsetzungsmöglichkeiten erörtert haben.

Der neue Flyer ist in Zusammenarbeit mit Frau Bischoff von der Werbeagentur Hinz und Kunst gestaltet worden und ein erstes – und wie wir finden, sehr gelungenes Ergebnis dieser fruchtbaren und engagierten Zusammenarbeit.

Ein wichtiger Bestandteil des Flyers ist das modern gestaltete Logo der Stelle Ausbildung, das unseren neuen Slogan „Deine Stärken - unsere Zukunft“ mit einem aus den unterschiedlichsten Farben zusammengesetzten Würfel verbindet. Die verschiedenen Farben des Würfels sollen unsere Offenheit für kulturelle Vielfalt unter den Auszubildenden und Beschäftigten symbolisieren und stehen gleichzeitig für die vielfältigen Ausbildungsmöglichkeiten bei der Stadt Braunschweig.



Your potential – our future

Tus potencialidades – nuestro futuro

نقاط قوتك – هي مستقبلنا

Twoje mocne strony – naszą przyszłość

你的专长是我们的将来

Tes atouts – notre avenir

Senin beceri ve yeteneklerin bizim geleceğimizdir

Твои сильные стороны – наше будущее

Die Farben des Würfels finden sich auch in den Übersetzungen unseres Slogans in die Welt-sprachen und in die Muttersprachen der in Braunschweig am häufigsten vertretenen Bevölkerungsgruppen wieder.

Wir wollen damit die kulturelle Vielfalt der Braunschweiger Bevölkerung mit Menschen

aus über 140 Ländern unterstreichen und gleichzeitig Ausbildungsplatzsuchenden mit Migrationshintergrund vermitteln, dass wir ihre interkulturellen Erfahrungen als besondere Stärken sehen, mit denen wir unsere Zukunft gemeinsam gestalten wollen.



Foto: Katja Wenzel

Besonders wichtig war es uns zudem, der Ausbildung bei der Stadt Braunschweig durch ein aussagekräftiges Foto ein „Gesicht“ zu geben. Viele Ideen wurden entwickelt, mit ehrenamtlichen Models ins Bild gesetzt und nach langen Diskussionen doch wieder verworfen, bis wir dank der tatkräftigen Unterstützung unserer kurzfristig „verpflichteten“ Fotografin Katja Wenzel (Stelle 10.12) nicht nur eins, sondern gleich vier Gesichter präsentieren konnten.



Der neu gestaltete Messestand wurde auf der Fachmesse *vocatium* in der Stadthalle Braunschweig eingeweiht.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an unsere vier Models Gina Kirchner (Auszubildende zur Kauffrau für Bürokommunikation), Nadeshda Ikerk und Juliane Nolte (Stadtsekretär-Anwärterinnen) sowie Mateusz Piechota (Brandmeister-Anwärter), die unser

spontanes Foto-Shooting mit viel Engagement, Ausdauer und vor allem Humor zu einem großen Erfolg geführt haben.

Der Ausbildungsflyer liegt bei uns in der 2. Etage des Rathaus-Neubaus und in der „heißen Bewerbungsphase“ in der Bürgerberatung sowie in verschiedenen Bereichen der Stadtverwaltung mit Publikumsverkehr aus.

Entsprechend dem neuen Design des Flyers haben wir für unsere Auftritte bei den Ausbildungsbörsen unseren Ausbildungsstand umgestaltet, der im Juni auf der *vocatium* - Fachmesse für Ausbildung und Studium - in der Stadthalle seine Feuertaufe bestanden hat.

Wir arbeiten in der *iko*-Projektgruppe weiterhin kräftig an der Umsetzung unserer vielen Ideen zum Thema „Erhöhung der Ausbildungsbeteiligung von Jugendlichen mit Migrationshintergrund“.

Für das Projekt: Judith Armbruster, Ref. 0500 und Björn Brandt, Stelle 10.14